



*Le Ministre du Commerce International du Canada en visite au Chili  
dans le cadre de la promotion du commerce et l'investissement  
international*

Du 13 au 15 mars 2017

Monsieur François-Philippe Champagne, Ministre du Commerce International du Canada, s'est rendu au Chili du 13 au 15 mars 2017 afin de promouvoir le commerce et l'investissement international.

Au cours de sa visite au Chili, le Ministre Champagne a rencontré des leaders du gouvernement et du monde des affaires, parmi lesquels le ministre des Relations extérieures du Chili, Monsieur Heraldo Muñoz, et l'ex-Président de la République Monsieur Eduardo Frei Ruiz-Tagle, afin de s'entretenir avec eux au sujet des bénéfices du commerce progressiste mais également pour commémorer le vingtième anniversaire du Traité de Libre Commerce (TLC) entre le Canada et le Chili. Le Ministre Champagne a souligné la croissante - mais aussi étroite - collaboration entre le Canada et le Chili dans les domaines du commerce, de l'investissement, de la défense, de l'énergie, des mines, de l'éducation, ainsi que pour les sciences, la technologie et l'innovation.

Le commerce bilatéral de marchandises entre le Canada et le Chili a plus que triplé depuis que le Traité de Libre Commerce entre le Canada et le Chili est entré en vigueur en 1997, et a atteint 2,4 milliards de dollars en 2016.

La valeur de l'investissement direct du Canada au Chili s'élevait à plus de 15 milliards de dollars canadiens à la fin de l'année 2015, faisant du Chili la destination principale de l'investissement canadien en Amérique du Sud et en Amérique Centrale, et la dixième au niveau global.

MundoChile a eu l'honneur de prêter ses services d'interprétation simultanée selon la technique du chuchotage et a pu servir de soutien au ministre Champagne et à sa délégation au cours des réunions privées ainsi que pendant le déjeuner offert par la Chambre de Commerce Chiléno-canadienne, un déjeuner donné en l'honneur de cette visite, dans le cadre de la commémoration du vingtième anniversaire du Traité de Libre Commerce (TLC) entre le Canada et le Chili.





(From left to right) Mr. Andrés Kullmann, CEO of Transelec and President of the Chile-Canada Chamber of Commerce, Ms. Aurora Williams, Chile's Minister of Mines, Minister Champagne, Mr. Eduardo Frei, former Chilean President, Mr. Eduardo Aninat, former Minister of Finance during President Frei's government, Marcel Lebleu, Ambassador of Canada to Chile.

to Chile.  
Eduardo Aninat, former Minister of Finance during President Frei's government, Marcel Lebleu, Ambassador of Canada  
Ms. Aurora Williams, Chile's Minister of Mines, Minister Champagne, Mr. Eduardo Frei, former Chilean President, Mr.  
(From left to right) Mr. Andrés Kullmann, CEO of Transelec and President of the Chile-Canada Chamber of Commerce,